

EL NO REINO DE JUAN REGUEROS

Había una vez un reino llamado Reino de la basura, gobernado por Juan Regueros. En este reino el único feliz era él. Le encantaba pasearse por las calles disfrutando de los malos olores y desorden que generaban las bolsas tiradas en las esquinas del barrio donde él también iba a la escuela.

Pero Juan Regueros no iba como todos los demás niños a aprender. El iba a luchar contra la limpieza y orden. Los niños estaban muy aburridos, pues era muy difícil llegar hasta su colegio. Las montañas de desperdicios, impedían el paso y tanto estudiantes como profesores tenían que trepar, saltar y caminar con mucho cuidado para evitar ensuciarse. Lo cual era muy, pero muy difícil, pues hasta popó había en las calles. Y Juan Regueros si que lo disfrutaba. Se reía mucho cuando los profesores decían huele mal, quién se untó esta vez.

Inmediatamente todos se miraban los zapatos, a veces era Cristian, otra vez era Samantha, o Juana, Luis o cualquiera.

Cada día se tornaba más difícil llegar al colegio. Hasta que un día Diego le dijo a los compañeros - hagamos algo, no podemos seguir así-.

-Siiiiiii- contestó Mariangel. Llamemos a los Super héroes recicladores del otro reino. He escuchado que son cuatro amigos, Chico escoba, Trapeaman, Super Soap y Chica Recicladora, que van por todo el mundo luchando contra las basuras.

Y fue así como los Super Héroes fueron en su vehículo burbuja a derrotar a Juan Regueros. Aunque casi no llegan. Pues en el camino tuvieron que esquivar las montañas de zapatos rotos, ropa, comida podrida, retazos, y los olores eran insoportables.

Bajaron de su burbuja, la cual casi no pueden estacionar, porque no había espacio sin basuras, tuvieron que dejarla en la terraza de la casa de su amiga Mariangel y se fueron a buscar a Juan Regueros para derrotarlo. Los cuatro se enfrentaron por días contra él, pero era muy fuerte, pues se alimentaba de las basuras y de eso si que había. Además, casi todos los habitantes del reino eran sus ayudantes, los vendedores de telas, los vendedores ambulantes, los recicladores, los habitantes de calle, los perros.

Entonces los Super héroes tuvieron que cambiar de estrategia. Decidieron hacer campañas de aseo, mostrando un Reino limpio, agradable, los niños y ciudadanos felices y sanos. La gente al ver algo tan bonito, aceptaron la invitación a las capacitaciones para aprender a reciclar, a organizarse para construir chut de basuras y así todos unidos lograron vivir en un reino limpio y agradable para todos. Juan Reguero sin basura se debilitó Y Super Soap le lanzó jabón líquido, Super escoba lo restregó, Trapiaman lo trapeó, haciendo que Juan Reguero se derritiera y así fue como Super Recicladora lo encerró en una botellita de amor y en madera plástica lo convirtieron. Los niños felices volvieron a la escuela y el reino muy limpio vivió.

Colorín colorado este cuento se ha acabado, si quiere vivir feliz tu reino haz de limpiar.

Autores: Sara Valeria Parra, Cristian Peña, Santiago Pinzón, Felipe Quiroga

Curso 4D. Colegio Técnico Jaime Pardo Leal. Localidad 15

